

Bericht Rückspiel FKV Baden – FKV Ludwigshafen am 21.08.2016

Am 21.08.2016 fand im Eventhouse Weber in Brühl der Rückkampf des Vorbereitungsspiels der Auswahlmannschaft Männer gegen die FKV Baden statt.

Neun Spieler waren jeweils gegeneinander angetreten, davon wurden die drei Kegler mit den niedrigsten Ergebnissen gestrichen.

Die FKV Ludwigshafen verlor den Vergleich sehr knapp mit 9 Kegeln (Baden 2634 – FKV Lu 2625).

Auf den schwer zu spielenden Bahnen wurden von den Pfälzern folgende Ergebnisse gespielt:

Justus Jäger 416 Kegel, Paul Hammer 456, Uli Casavecchia 415, Bernd Hümmer 457,
Matthias Reichl 384, Andreas Meeß 442, Rocco Herrmann 404, Rüdiger Stange 411 und
Günther Hammann 439.

Bleibt noch zu erwähnen:

Hätten alle neun erspielten Ergebnisse gezählt, wäre das Spiel mit 3797 Holz – 3824 Holz zu unseren Gunsten ausgegangen. ☺